

Antrag der Fraktion CDU/BfM

öffentlich

Datum

09.05.2014

Nummer

A0101/14

Absender	
Fraktion CDU/BfM	
Adressat	
Vorsitzende des Stadtrates Frau Wübbenhorst	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	22.05.2014
Kurztitel	
Parkscheinautomaten	

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, ob eine minutengerechte Bezahlung der Parkgebühren bzw. der Erwerb eines Parkscheins auch außerhalb des Halbstundentakts an den Parkautomaten der Landeshauptstadt Magdeburg umsetzbar ist.

Da es sich um einen Prüfauftrag handelt, ist von einer Ausschussüberweisung abzusehen

Begründung:

In der Landeshauptstadt Magdeburg kann man nur einen Parkschein erwerben, wenn man exakt abgezähltes Geld für den Halbstundentakt vorhält. Möchte man einen Parkschein, z.B. für eine Stunde erwerben (Parkgebühr 1,00 €) und man hat nur 1x 0,50 und 3x 0,20 €, ist dies leider nicht möglich.

Die Landeshauptstadt Magdeburg hat mit der, auf unsere Initiative hin, eingeführten Möglichkeit des Handyparkens einen großen Fortschritt bezüglich dieser Problematik getan.

Nun sollte aber auch an die Bürgerinnen und Bürger ohne Handy gedacht werden, hierbei steht besonders die Nutzerfreundlichkeit für ältere Bürgerinnen und Bürger im Fokus.

Hinzu kommen auch Touristen, die beim Besuch in unserer Stadt nicht wissen, welche Münzen sie zum Parken vorhalten müssen.

Eine minutengerechte Bezahlung des Parktickets im Verhältnis zu den eingeworfenen Münzen ist auch in anderen Städten möglich, also sollte es auch in der Landeshauptstadt Magdeburg möglich sein



Frank Schuster
Stadtrat Fraktion CDU/BfM